
Présentation - Expériences diverses vu de l'autre côté du 
rideau

Par hundertaker, le 03/07/2018 à 15:14

Bonjour,

Je ne suis pas étudiant en droit mais au vu de toutes les législations lues, procès en 1ere, 
seconde, cassation(s) passés je pense avoir ma place tant l'expérience a été rude ,par la 
force, afin de sensibiliser les futurs juristes au facteur ''psy'' de leur client et à l'expérience qui 
parfois s'avère être un trauma . Cette part est peu prise en charge par l'avocat qui considère 
que ce n'est pas son métier ou n'y a pas été formé et pourtant ... Au delà du conseil, de la 
retenue ... Il y a des être humains en grande souffrance parfois... Et quelques mots rassurants 
peuvent parfois changer du tout au tout la perception et le stress de l'humain en face de vous 
...

A bientôt...

Par LouisDD, le 03/07/2018 à 21:33

Salut

Bienvenue parmi nous ! 
Puisse votre expérience nous éclairer ! 

Bonne soirée

Par Isidore Beautrelet, le 04/07/2018 à 08:34

Bonjour

Je vous souhaite la bienvenue sur le forum
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